

Protokoll:

Die Vorsitzende begrüßt zunächst Herrn Muth als zuständigen Sachbearbeiter beim Jugendamt.

Sie begrüßt ferner noch eine Delegation aus dem Jugendhilfeausschuss, da der Stadtrat in seiner Sitzung am 24.01.2019 unter Punkt 33 "Antrag der CDU-Ratsfraktion: Erweiterung der Schulsozialarbeit" u.a. beschlossen hat, dass eine Delegation des Jugendhilfeausschusses zu dieser Thematik an einer Sitzung des Schulträgerausschusses teilnimmt.

Die Ausschussmitglieder, insbesondere die Schulleitungen machen deutlich, wie wichtig die Arbeit und somit auch der Ausbau der Schulsozialarbeit in Koblenz ist. Herr Muth berichtet davon, dass am Vortag im Jugendhilfeausschuss die Einrichtung einer ständigen Arbeitsgemeinschaft „Schulsozialarbeit“ beschlossen wurde.

Herr Breitenbach dankt in diesem Zusammenhang für die bisherige Arbeit der AG und Herr Dobbertin bittet darum, dass in dieser AG auch entsprechende Präventionsmaßnahmen besprochen werden sollen.

Frau Dr. Theis-Scholz berichtet in diesem Zusammenhang von dem Projekt „S Schule stärken Starke Schulen“ des rheinland-pfälzischen Bildungsministeriums, in dem Schulen gestärkt werden, an denen viele sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche unterrichtet werden. An diesem Programm nehmen auch Schulen aus Koblenz teil. Hierzu soll in einer der nächsten Sitzungen eine entsprechende Berichterstattung erfolgen.

RM Roos berichtet von der Einführung des Schulfachs „Glück“. Die Vorsitzende schlägt vor, dass die Konzeption des Unterrichtsfachs auch in einer der nächsten Sitzungen vorgestellt werden soll.